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近日，全市对外开放工作大会在嵩
山饭店召开。会议回顾总结了去年以来
郑州市对外开放所取得的成绩，表彰了
对外开放工作先进单位和“五职（即党政
正职，主管招商引资、工业和城建的行政
副职）”招商前十名，并安排部署了当前
及今后一个时期的对外开放工作。

会上宣读了《郑州市人民政府关于
2016年度“五职”招商责任领导前十名的
通报》《郑州市人民政府关于2016年度郑
州市对外开放工作考核结果的通报》，并
对“2016年度对外开放工作先进单位代
表”进行了表彰。中原区以全年累计引
进域外境内资金172亿元，新签约项目总

投资额796亿元的优异成绩，在市内六区
“2016年对外开放工作”中排名第一。

中原区委副书记、区长乔耸代表中
原区就对外开放工作开展情况做了典
型发言。
记者 张改华
通讯员 朱康宁

5月 9日，区委副书记、区长乔耸主
持召开中原华侨城概念性规划方案研讨
会。在听取华侨城项目负责人介绍概念
性规划方案编制情况后，苏西刚、王正轩、
陈春梅、那磊、姚金玉、符维、秦俊福、李斌、
樊立伟、王伟宏等与会区领导和市规划局
领导，分别对规划方案提出了修改意见。

乔耸表示，要主动服务，相关区直部
门要主动与企业进行对接，协调解决有

关问题。要统筹做好拆迁遗留，规划调
整，土地收储、供应，项目审批手续前期
办理，招商运营等5项工作。要进一步完
善概念性规划方案，合理划分生态、产
业、居住等功能分区。做好规划衔接，将
概念性规划与城市设计规划、产业发展
规划、生态水系规划等进行深度融合。
提高效率，企业与相关部门建立定期会
晤机制，对确定的工作任务要按照既定

时间节点加快推进，希望通过企业和政
府的共同努力，使中原华侨城大型文化
旅游项目早日建成运营。

区政府办、区国土局、区文旅局、区
农委、须水街道、中原新区管委会、中原
规划分局等单位相关负责同志参加了
会议。
记者 张改华
通讯员 高红举

中原区召开中原华侨城概念性规划方案研讨会

要建立定期会晤机制 加快推进建设

5月 10日，区委副书记、区长乔耸，
区委常委、宣传部长成小波等一行实地
督查汝河路街道汝河小区环境卫生治理
工作。街道党工委书记陪同。

乔耸到汝河路街道老旧小区实地
督查指导，一行人细查了汝河小区创建
氛围、规范管理、环境卫生整治等工
作。乔耸对汝河路街道集中力量拆除
私搭乱建、大力清理积存垃圾和占道经

营等工作给予充分肯定，也指出公益广
告氛围不足、店面门头不规范、机动车
非机动车停放不整齐等问题。

最后，乔耸指出，老旧小区综合整
治是“双迎攻坚”工作的“硬骨头”，难
整治、易反弹，街道上下要决心再大
些、力度再强些，抓主要矛盾，听多数
意见，继续加大老旧小区的管理提升
力度。要充分发挥党群力量，加大人

力、物力、财力投入，做到小广告坚决
取缔，垃圾日产日清，解决影响群众
生活的急难问题。要不断完善工作
思路，制订详细整治方案和长效管理
机制，切实提高城市精细化管理治理
常态化、规范化、标准化水平，坚决打
赢“双迎攻坚”战。
记者 张改华
通讯员 陈央央

区领导督查汝河小区环境治理工作

继续加大老旧小区管理力度

5月 10日上午，区委常委、区纪委
书记、区“双迎攻坚”集贸市场治理指
挥部指挥长薛晓军，区政府副区长、副
指挥长邵春雨带领相关部门负责人到
棉纺路街道办事处辖区的三厂农贸市
场和四厂农贸市场督导检查市场治理

工作。
薛晓军一行重点查看市场治理情况

和市督导组反馈问题的整改落实情况，
对棉纺路街道办事处在市场治理力度、
治理措施和整改投入方面给予充分肯
定，对市场治理取得的成效表示满意。

希望继续保持市场治理成果，注重细节
强化整改，坚持长效管理，完善常态化督
导工作机制，防止治理效果反弹，确保市
场治理项目完全达标。
记者 张改华
通讯员 贾维霞

区领导督导检查中原区集贸市场治理工作

防止反弹 确保治理项目完全达标

5月 9日，区“双迎攻坚”领导小组指
挥部对全区“双迎攻坚”治理工作进行全
面督导检查，特别对5月5日市督导组反
馈问题的整改情况进行实地检查验收。
区委常委、宣传部长成小波，区政府副区
长李卫林带领相关部门主要负责人一同
督导。

督导组到朱屯农贸市场重点复查市
督导组反馈存在的硬件普遍较差，管理
人员不足且专业素质有待提升；“三证”
不齐全，未统一标准进行公示；健康教育
专栏标准低，内容较少等8个方面的整改
落实情况。成小波一行认真查看每个区
域每个问题，直指问题，态度严厉，标准

严格，并不时问询相关责任单位治理标
准、采取措施和下一步工作重点。同时
要求各责任单位认真对照治理标准，一
条一条抠，一项一项改，严格落实红黑旗
奖惩机制，高标准严要求重实效，确保治
理工作顺利通过验收。
记者 张改华 通讯员 樊笑语

中原区召开2017年政府系统
人大代表建议、议案，政协委
员提案交办会
在解决实际问题上下功夫

5月 5日，中原区召开 2017年政府
系统人大代表建议、议案，政协委员提案
交办会。今年中原区两会期间，各位代
表和委员认真履行职权，共向大会提交
各类建议、议案、提案 302件，其中人大
代表建议（议案）137件，政协委员提案
165件。

会议要求，要进一步提高认识。办
理好建议、提案不仅是坚持执政为民的
具体体现，也是依法行政的一项重要内
容，更是政府决策科学化、民主化的客观
要求。要善于从建议和提案中汲取思
想、凝聚智慧，将办理工作作为推动政府
各项工作的重要途径，改进政府各项工作，
有力推动全区经济社会又好又快发展。

要进一步加大力度。在办理过程中，
各承办单位要着力在解决实际问题上下
功夫、在推动工作上做文章，把研究落实
代表委员的建议、提案与调研活动结合起
来，不断提高办理工作的能力和水平。同
时，要严格按照区政府办公室下发的通知
要求，8月1日前全面完成今年的办理任
务。记者 张改华 通讯员 贾英楠

中心组学习的形式
《规则》第九条规定，中心组可以通

过以下适当形式，开展切实有效的学习
活动：

集体学习研讨。中心组应当将集体
学习研讨作为学习的主要形式，把重点发
言和集体研讨、专题学习和系统学习结合
起来，深入开展学习讨论和互动交流。

个人自学。中心组成员应当根据形
势任务的要求，结合工作需要和本人实
际，明确学习重点，研读必要书目，下功
夫刻苦学习。

专题调研。中心组成员应当把理论学
习与专题调研结合起来，深入基层、深入群
众，扎实开展调查研究，深化理论学习。

同时，中心组成员应当积极参加学
习讲坛、读书会、报告会等学习活动，充
分利用网络学习平台开展学习，拓宽学
习渠道，提升学习效果。

抓学习抓学习 促提升促提升 谋发展谋发展

近期，中共中央办公厅印发了
关于中心组学习的一部专门党内
法规——《中国共产党党委（党组）
理论学习中心组学习规则》，进一
步提高中心组学习的制度化规范
化水平。《人民日报》设置了走近党
委（党组）理论学习中心组专版，持
续聚焦党委（党组）理论学习中心
组制度，关注干部学习问题。《郑州
晚报·中原时报》对此进行转载，供
全区党员领导干部学习，希望大家
勤学习、动起来。记者 张改华
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区领导实地检查市督导组反馈问题整改落实情况

严格落实红黑旗奖惩机制

■速览


